

Homework for next class



Happy Language Learning



- **Cahier d'activités p.12:** Finis l'exercice commencé en classe.
 - Exercice 2: Mets les phrases dans l'ordre correct.
- **Feuille d'activités :** Finis l'exercice commencé en classe.
 - Exercice 2: Regarde le plan de la ville, lis les conversations et entoure VRAI ou FAUX. Corrige les phrases fausses.
- **Journal :** Écris tes projets pour le week-end prochain. Rappelle-toi d'utiliser le futur proche ex. *Je vais jouer au tennis, je vais aller à Edimbourg etc.* Tu peux aussi utiliser des connecteurs comme *d'abord, après, plus tard, ensuite, enfin* et des mots indiquant les moments de la journée ex. *le matin, l'après-midi, le soir.*



- **Activity book p.12:** Finish the exercise started in class.
 - Exercice 2: Put the sentences in the correct order.
- **Activity sheet:** Finish the exercise started in class.
 - Exercice 2: Look at the town's map, read the conversations and circle VRAI or FAUX. Correct the sentences that are false.
- **Diary:** Write down your plans for next weekend. Remember to use the *futur proche* (near future) e.g. *Je vais jouer au tennis, je vais aller à Edimbourg etc.* You can also use connecting words such as *d'abord* (firstly), *après* (after), *plus tard* (later), *ensuite* (then), *enfin* (lastly) and words indicating times of the day e.g. *le matin, l'après-midi, le soir.*